

Superintendente afirma que a algunas cadenas les interesa se mantengan las colas

Autor Administrator

Friday, 29 de April de 2016

Modificado el Thursday, 28 de April de 2016

CARACAS.-El superintendente nacional para la defensa de los derechos socioeconómicos, (Sundde), William Contreras, denunció que algunas cadenas de ventas no le interesan que se superen la situación de caos que hay en el funcionamiento de la misma, porque la sensación de ansiedad, el promover la situación de inseguridad, le es conveniente en términos de rotación de productos y de ganancias.

Hay sectores empresariales que les interesa se mantengan las colas, porque eso refuerza el desabastecimiento y no certeza con respecto al acceso de los bienes y servicios, enfatizó.

Informó que decidieron intervenir en el proceso de tomas de inventario, luego de recibir denuncias de que en horas de la noche se hace el trasiego de productos de los establecimientos formales a la economía criminal.

La toma de inventario significa que cada producto que llega nosotros lo inventariamos, precintamos y debe estar disponible para el inicio de ventas al día siguiente, explicó en conversación con el programa Al Instante de Unión Radio.

Reconoció que existen algunas personas que trabajan en los establecimientos que se prestan para la reventa, tenemos gerentes, funcionarios, que participan de esta dinámica porque es demasiado rentable en términos económicos sacar los productos a la reventa.

Dijo que sostuvo una reunión con representantes de cadenas de comercialización a quienes recordó que ellos tienen responsabilidad solidaria en relación a los delitos económicos que están previsto en la ley de precios justos, ustedes no se pueden excusar de que un trabajador participa en la reventa, la ley es bastante clara.

A su juicio, el principal enemigo de los bachequeros es que el producto está en el anaquel, de allí que decidieron intensificar el trabajo de supervisión a los establecimientos con operativos pilotos en horas de la noche que se realizan en Caracas, Puerto La Cruz y Maracay.

Nosotros sabemos que estamos actuando sobre los productos que llegan a los establecimientos, la solución estructural es la del pueblo organizado tomando las riendas de los puntos de distribución de la organización popular de los comités locales de abastecimiento y producción.

<http://unionradio.net/superintendente-afirma-que-a-algunas-cadenas-les-interesa-se-mantengan-las-colas/>